
Pièces 15 Pièces

Superficie 700 m²

Référence CA6-1827

Prix 22 500 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité  :  A proximité du village recherché de Mougins,  vous pourrez découvrir

cette magnifique et  exclusive propriété -  une villa  principale avec maison d'amis -

implantée au coeur d'un terrain complanté d'environ 5,5 hectares.La propriété offre

un  cadre  exceptionnel,  des  prestations  de  qualité  et  des  matériaux  nobles  et

élégants.De  la  piscine,  vous  pourrez  profiter  d'une  vue  mer  imprenable  et

magnifique dans un calme absolu.Cours ombragées, terrasses aménagées, parcs

paysagers  vous  permettent  de  profiter  des  plus  belles  vues  de  la  Côte  d'Azur,  à

quelques pas des commodités, d'une ...

Exclusivity:  Near  the  sought-after  village  of  Mougins,  you  can  discover  this

magnificent and exclusive property - a main villa with guest house - located in the

heart  of  a  landscaped  plot  of  approximately  5.5  hectares.The  property  offers  an

exceptional  setting,  quality  services  and  noble  and  elegant  materials.From  the

swimming  pool,  you  can  enjoy  an  impregnable  and  magnificent  sea  view  in

absolute calm.Shaded courtyards, furnished terraces, landscaped parks allow you

to enjoy the most beautiful views of the Côte d'Azur, a few steps from amenities, a

prestigious international school, two ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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